
地球環境と産業化研究会（ＳＧＥＩＳ) 

第５回 「脱炭素と省エネビジネス」 勉強会 

テーマ：日本は「今後、木質バイオマスをどう利用すべきか？」 

内 容：世界の一次エネルギー総供給の 10％を 「廃棄物を含むバイオマス」が占め、そのうちの約

9 割を木質バイオマスが占めています※。国土面積の約３分の２を森林が占める世界有

数の森林大国、日本は「今後、木質バイオマスをどう利用すべきか？」、木質バイオマスの

適切な利用と持続可能な社会の実現に向けた取り組みにについて考えます 

※木質バイオマス利用の約8割が、発展途上国での「かまどで木を燃やす」といった伝統的な使われ方です。 

    ⑴木質バイオマス資源やその利用形態になど木質バイオマスエネルギーの現状、木質バイオマスエ

ネルギーシステムの導入事例、その利用拡大のための道筋について学びます。 

    ⑵持続可能な社会の実現に向け、日本は「今後、木質バイオマスをどう利用すべきか？」について、

参加者の皆様と考えます。 

講 師：シン・エナジー株式会社 代表取締役社長  乾 正博氏 

日 時：2020年 7月 31日（金）15時～17 時 

⑴15:00～15:05 主催者挨拶・事務局連絡（15分前開場） 

⑵15:05～16:05 講演 

⑶16:05～16:15 休憩（事務局連絡） 

⑷16:15～17:00 意見交換（質疑応答を含む） 

※勉強会終了後の情報交換会は、現時点では見送りにさせていただきます。 

場 所：神戸市勤労会館 406会議室（神戸市中央区雲井通 5-1-2） 

      https://www.kobe-kinrou.jp/shisetsu/kinroukaikan/#h2435 

定 員：15名程度（先着順） 

参加費：1,000円 

主 催：地球環境と産業化研究会（Society for Global Environment & Industrialization Studies） 

 

お申し込み方法（締切：2020年 7月 17日） 

会員は氏名・会員番号、非会員は氏名（ふりがな）・所属・住所・電話番号を明記のうえ、

info.sgeis＠gmail.com までお申し込みください。 

 

 

SGEIS 

 

https://www.kobe-kinrou.jp/shisetsu/kinroukaikan/#h2435


講師の紹介 

シン・エナジー株式会社 代表取締役社長  乾 正博氏 

1971 年 神戸市生まれ。1993 年 洸陽電機エンジニアリング（現シン・エナジー株式会社）に入社。

1996 年 有限会社洸陽電機 取締役に就任。1999 年 株式会社洸陽電機 取締役に就任。

2015年 同社代表取締役社長に就任（現任）。2018年 社名変更。（一社）日本サステイナブル

コミュニティ協会 副代表理事。2018 年 環境省 地域再省蓄エネサービスイノベーション促進検討

会 委員。 

地熱、水力、太陽光、木質バイオマス等の再エネエンジニアリングに携わり、エネルギーによる地域経

済圏の確立に向け各地域で活動中。 

 

 

 

会場アクセス 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

      ➀阪神・神戸新交通「三宮」 

A19(さんちか)より徒歩

2分 

         ➁JR「三ノ宮」中央口 (南 

側)より徒歩 4分 

      ➂阪急・地下鉄・神戸高速「三 

宮」東出口より徒歩 5分 

 


